
ラン咲きました 再生プロジェクト

今年の６年も、錦町にある三田花店

の三田店長のご指導を受けて、胡蝶蘭

再生プロジェクトに取り組みます。昨

年は、お正月、冬の寒さが大敵なため

に、お店に避難させてもらったように

記憶しています。今年は、なんとか学

校で冬が越せるように頑張っていきた

いと考えていま。

令 和 ５ 年 ６ 月 ９ 日

立川市立第三小学校

校 長 田 村 聡

やっぱり今年も


